

Le plein d'activités

Du 18 avril au 7 mai, Châteauroux Berry tourisme propose des animations, dont certaines à destination du jeune public. Il y aura notamment des visites du château Raoul sous la forme d'un jeu de piste. Les enfants, de 7 à 12 ans, seront aussi invités à mener l'enquête, carnet en main, dans les rues du centre-ville.



Toujours durant cette période, des galets peints seront cachés dans la ville. Pour les localiser, il faudra deviner les lieux à partir de photos postées sur les réseaux sociaux. Chaque galet rapporté à l'office de tourisme sera échangé contre un œuf en chocolat. Et une grande chasse aux œufs est également annoncée dans le parc Balsan le samedi 8 avril. Pour se remettre de toutes ces émotions, une après-midi autour des contes traditionnels du Berry à l'office de tourisme sera assurément la bienvenue.

Plusieurs visites sont par ailleurs prévues pour les adultes à la découverte du vieux Châteauroux, de l'ancienne manufacture Balsan, du couvent des Cordeliers et de la Maison départementale de la mémoire militaire à la Martinerie.

EXPOSITION
À L'HÔTEL DE VILLE
JUSQU'À FIN MAI

Portrait(s)

La prochaine exposition dans le hall de l'hôtel de ville vous fera découvrir Châteauroux de façon insolite. Maxime Dollo a en effet recherché des lieux originaux, qui ne sont pour la plupart pas accessibles au public, pour servir de décor à sa nouvelle série de portraits. Pour ses modèles, le photographe castelroussin de 34 ans fait appel à des amis danseurs ou comédiens. « Ce qui m'intéresse, c'est de capter l'émotion dans un regard, un mouvement et la lumière sur les corps », explique-t-il. Une vingtaine de grands formats couleurs et noir et blanc seront visibles.

Titulaire d'un BTS audiovisuel et d'une licence Arts du spectacle, Maxime Dollo a créé son entreprise en 2010 à Châteauroux. Photographe et réalisateur, il propose ses services à des entreprises comme à des particuliers tout en menant en parallèle un travail de création. Il a exposé en 2020 à l'Atelier de la poissonnerie et en septembre dernier à l'abbaye de Déols. Maxime Dollo a une autre passion pour le chant. Il anime une chorale à la Maison des loisirs et de la culture de Belle-Isle et l'été il est coach vocal sur le stage-festival Darc.

Après le hall de l'hôtel de ville en avril et en mai, il exposera en juin à la MLC et entre temps le photographe présentera en avant-première à l'Apollo un moyen-métrage de 53 minutes qu'il a réalisé, Dans un vent d'été. Fruit de trois ans de travail, ce film a été tourné intégralement dans le Berry et notamment à Châteauroux.

